

# REUTERS

## Antisipasi Balap Liar, Polsek Proppo Tingkatkan Giat Preemtif Melalui Patroli Rutin

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.REUTERS.CO.ID](https://PAMEKASAN.REUTERS.CO.ID)

Nov 11, 2024 - 12:41



PAMEKASAN - Dalam upaya mencegah aksi balap liar yang meresahkan masyarakat, Polsek Proppo terus meningkatkan kegiatan preemtif melalui patroli rutin ke bengkel-bengkel sepeda motor dan tempat-tempat yang sering dijadikan ajang balap liar di wilayah Kecamatan Proppo, Kab. Pamekasan.

Dalam patroli dialogis tersebut, Kapolsek Proppo bersama anggotanya aktif berinteraksi dengan masyarakat, terutama para pemuda yang sering nongkrong di jalan. Petugas yang melaksanakan patroli memberikan himbauan dan penyuluhan tentang bahaya balap liar, baik bagi diri sendiri maupun bagi orang lain di sekitar mereka.

Kapolsek Proppo, Iptu Nanang HP, menegaskan bahwa kegiatan patroli dialogis secara intensif ini merupakan bagian dari strategi preventif untuk mengurangi praktik balap liar yang dapat mengancam keselamatan dan ketertiban umum.

“Kami mengajak para pemuda untuk menghindari balap liar dan mengedepankan keselamatan serta menghormati aturan lalu lintas yang berlaku,” ujarnya.

Selain memberikan himbauan, petugas juga melakukan pemantauan terhadap tempat-tempat yang sering digunakan untuk kegiatan balap liar salah satunya di sepanjang jalan Tlangoh, serta memberikan tindakan tegas kepada pelaku yang melanggar hukum.

Upaya penegakan hukum ini dilakukan untuk memberikan efek jera dan meminimalisir praktik balap liar di wilayah Kecamatan Proppo.

Diharapkan dengan adanya patroli dialogis ini, kesadaran masyarakat terhadap bahaya balap liar dapat meningkat, sehingga kegiatan tersebut dapat diminimalisir dan masyarakat dapat merasa lebih aman saat beraktivitas di malam hari.

Kapolsek Proppo Iptu Nanang HP menambahkan, “kami akan terus melaksanakan patroli rutin guna memastikan Kamtibmas di wilayah agar tetap terjaga serta memberikan rasa aman bagi masyarakat,” pungkasnya, Sabtu (9/11).